

Ciudad de México, a 20 de noviembre de 2017.

Con el NAICM, se llevan a cabo mejoras en escuelas y espacios públicos

- Más de 70 acciones en siete municipios.
- Techos en escuelas, pozos de agua, pavimentación de calles, entre otras.

Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM), el Gobierno del Estado de México y diversas empresas que participan en la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), llevan a cabo más de 70 acciones en municipios aledaños al proyecto, por un monto de alrededor de 400 millones de pesos.

Lo anterior, como una aportación de este proyecto a Atenco, Texcoco, Chiautla, Chiconcuac, Papalotla, Tepetlaoxtoc y Tezoyuca, que se beneficiarán con la construcción de arco techos o techumbres en escuelas y plazas cívicas; pavimentación de calles, remozamiento y acondicionamiento de plazas cívicas, centros comunitarios, escuelas, jardines, parroquias y edificios históricos.

Además, mejoramiento de centros educativos, remodelación e instalación de equipos sanitarios en 24 escuelas de Atenco, 15 arco techos de 18 que están proyectados en este municipio.

Se habilitan pozos y caja para captación de aguas pluviales para beneficio de casi 30 mil personas en Atenco y Texcoco. Se han reencarpetado 13 km de carreteras que conectan poblaciones de Tepetlaoxtoc, Papalotla y Tezoyuca.

Se rescatan plazas públicos, edificaciones históricas y espacios de usos múltiples en dichos municipios. Estas acciones se han desarrollado desde el año pasado y continuarán en 2018.

Sobresale la participación de vecinos de dichos municipios quienes han conformado comités para el seguimiento, supervisión y recepción de las obras, para observar que los trabajos cumplan con especificaciones y funciones requeridas.

-0-